

Alerta Nicolás Maduro de planes bélicos contra Venezuela



Presidente de Venezuela Nicolás Maduro

Caracas, 18 sep (RHC) El presidente Nicolás Maduro aseguró que existe un plan bélico para atacar a Venezuela y convocó a las milicias, integradas por civiles con entrenamiento militar a mantenerse en alerta.

La Milicia Nacional Bolivariana ha superado la cifra de los 4 millones 500 mil efectivos armados, entrenados y movilizados para la defensa integral del país en unión cívico-militar.

Durante otra jornada de trabajo, el Jefe de Estado realizó una videoconferencia con los cuadros de mando de las bases de la Milicia Nacional Bolivariana, para mostrar el inmenso despliegue en el territorio venezolano con diversas tareas cívico-militares en medio de la pandemia global del coronavirus y los ataques de todo tipo que intenta el régimen imperial que gobierna a EE.UU.

Mostró datos de la organización cívico militar de este componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), de acuerdo a su Ley Constitucional.

“A nuestro cuerpo castrense le roncan los motores”, dijo, informando sobre los 1 157 Agrupamientos Populares de Defensa Integral en cada una de las parroquias del país.

Además, 14 383 Bases Populares de Defensa Integral, que se coordinan con los 14 383 centros electorales del país. “Así fue organizado para tener presencia territorial y poblacional, con detalle palmo a palmo en el territorio”.

En las organizaciones de base, en cada comunidad, se agrupan entre 20 y 30 milicianos en 51.360 Unidades Populares de Defensa Integral, activadas, disciplinadas, moralizadas y movilizadas.

“La Milicia Nacional Bolivariana es el Poder Popular Militar de la nación, del pueblo”, sentenció el Mandatario Nacional, quien se encontraba con el Ministro del Poder Popular para la Defensa, General en Jefe Vladimir Padrino López; el comandante Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, Almirante en Jefe Remigio Ceballos, y el comandante de la Milicia, Bernal Martínez.

El Jefe de Estado agradeció a los venezolanos y venezolanas integrados en unidad cívico-militar, que se han desplegado para un sinnúmero de actividades a favor del pueblo.

Enumeró apenas algunas de las tareas que realizan los milicianos, además de la defensa integral, especialmente ahora en medio de la pandemia. Se encuentran presentes en los hospitales centinelas, en los CDI, hoteles sanitarios, el Poliedro de Caracas y en los Puntos de Asistencia Social Integral en las fronteras (PASI). Además, colaboran en limpieza y desinfección en el territorio, seguridad de los ciudadanos y orientación durante la cuarentena para respetar la distancia social.

“Están en lucha contra la pandemia en primera línea”, celebró Maduro. “Están movilizados aportando a la salud, la seguridad, la alimentación, la belleza de la patria, apoyando todo. La Milicia es un milagro. Gracias a Dios que tenemos esta Milicia refundada por el Comandante Chávez Frías”.

Por su parte, los milicianos aseguraron que se mantienen con sus armas en mano para defender el territorio si se llega a registrar algún intento de agresión.

Maduro sostuvo que "los enemigos de Venezuela" están en una fase "de desesperación", e intentan impedir a toda costa las elecciones parlamentarias del próximo 6 de diciembre.

"Los enemigos de Venezuela están en una fase aguda, ácida, de desesperación porque Venezuela va a la consolidación de la paz, porque Venezuela sigue, va hacia adelante, y porque vamos hacia las elecciones del 6 de diciembre, hay mucho comentario loco, hay mucha plata para buscar asesinato, violencia, sabotajes a la gran industria venezolana, a los servicios públicos", señaló.

El presidente venezolano dijo que las medidas de presión no evitarán que se realicen las elecciones ni provocarán el cese de la protección de territorio por parte de civiles y militares.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó este viernes ante la SDG Moment de la Organización de Naciones Unidas, el compromiso programático para el cumplimiento de la Agenda 2030 y la protección integral del pueblo venezolano en todos los aspectos de su desarrollo sostenible, pese a las dificultades causadas por la pandemia de la COVID-19 y la sistemática agresión del Gobierno de Estados Unidos con la imposición de medidas coercitivas y unilaterales que afectan la vida de los ciudadanos.

Durante su discurso, el Jefe de Estado y de Gobierno destacó a las Misiones y Grandes Misiones Sociales como factores determinantes para erradicar la pobreza y avanzar hacia el logro del desarrollo sustentable, tal como el país cumplió en su momento los Objetivos del Milenio de manera cuidadosa, programática, a través de la inclusión, la fuerza de la conciencia, la dignidad de un pueblo y un robusto sistema de protección social y seguridad social que se ha consolidado en los últimos 20 años.

Añadió que en medio de las circunstancias por la COVID-19 y las más diversas agresiones del imperio norteamericano, el pueblo venezolano vive este año el desarrollo de una segunda gesta de independencia, por lo que está en ofensiva “en defensa de nuestra soberanía, de nuestros recursos naturales y de nuestro derecho al desarrollo”, alertó.

El Dignatario venezolano reiteró que ante el ensañamiento y la persecución de la Casa Blanca contra el pueblo, su economía y sus instituciones, “Venezuela hoy forma parte de una voz digna, rebelde y humilde, que recuerda al mundo que los pueblos si pueden, que pueblo de Venezuela puede porque en Venezuela hay un proceso histórico y hay una revolución”.

Como parte de los logros sistema de protección y seguridad social robustecido desde hace más de dos décadas detalló:

- Misión Alimentación: En la que a través de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP) se le da cobertura a seis millones de familia para la protección alimentaria permanente en un país de 30 millones de habitantes.
- Misión Vivienda Venezuela: que ha construido en los últimos años y entregado más de tres millones de viviendas dignas y cómodas respetando el concepto del hábitat y de la comunidad
- Misiones Hogares de la Patria: que protege a la familia venezolana, a la madre trabajadora
- Misión en Amor Mayor: que ha llegado a casi cinco millones de pensionados protegidos.
- Misiones Educativas: Garantizan los programas de atención escolar que llegan a más de seis millones de niños, la entrega de los textos escolares y el financiamiento permanente de educación pública.
- Misiones de Salud: En el caso de la pandemia de COVID-19, gracias a las inversiones hechas en los últimos 20 años se ha logrado darle atención al 99% la población contagiada de COVID-19 y se garantiza la atención médica y todo el cuerpo de medicinas gratuito para el pueblo en el Sistema de Salud Pública venezolano.

“No habrá agresión imperial, bloqueo, sanciones que detenga el rumbo de Venezuela hacia la justicia social hacia el desarrollo sustentable y hacia la felicidad de todos como lo soñara nuestro Comandante Hugo Chávez y como lo esbozara nuestro Libertador Simón Bolívar”, enfatizó el Mandatario.

Fuente: Sputnik y Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234534-alerta-nicolas-maduro-de-planes-belicos-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba